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Protokoll
der Jahresversammlung der Floristisch-soziologischen Arbeitsgemeinschaft 

am 17. Juni 1994 in Dresden

Um 18.53 Uhr wurde die Versammlung durch den Vorsitzenden Prof. H. Dierschke eröffnet. 
Anwesend waren ca. 130 Teilnehmer. Der Vorsitzende dankte den Veranstaltern und Organi
satoren für die Vorbereitung der Tagung und die gastliche Aufnahme in Dresden.

TOP 1: Jahresbericht

Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 1417, ist damit im Vergleich zu den Vorjahren etwa kon
stant.

Enthalten sind in der Mitgliederzahl 213 Studierende (ermäßigter Beitrag), 80 ausländische 
Mitglieder und 55 Institutionen. Desweiteren gibt es 81 Tauschpartner für Publikationen.

An dieser Stelle wird der Wunsch geäußert, in den Neuen Bundesländern stärker über die 
Arbeitsgemeinschaft zu informieren, da hier die Mitgliederzahl noch sehr gering ist.

TOP 1 a: Kassenbericht

In Vertretung des erkrankten Kassenwarts Dr. Peppier stellte Prof. Dierschke die Kassenlage 
vor.

Sie zeigt mit einem Bestand von 99.082,31 DM (Ende 1993) eine sehr erfreuliche Lage. 
Eingenommen wrurden im Vorjahr 86.373,29 DM, davon fast 70.000 DM Mitgliedsbeiträge 
und Spenden. Die Ausgaben beliefen sich auf 79.225,47 DM, davon vor allem Druckkosten 
von fast 65.000 DM. Erheblich gestiegen sind die Versandkosten durch erhöhte Postgebühren.

Aufgrund der soliden Rücklagen von ca. einem Jahres et at kann der Jahresbeitrag weiter bei 
DM 50,-, für Studierende bei DM 30,- gehalten werden.

TOP lb : Publikationen

Tuexenia 13 wurde im Spätherbst 1993 an alle Mitglieder verschickt. Band 14 ist in Arbeit; es 
ist eine Auflage von 1650 Exemplaren vorgesehen.

Für die Übersicht der Pflanzengesellschaften Deutschlands kann die Herausgabe erster 
Hefte wahrscheinlich ab 1995 erfolgen. Es ist vorgesehen, die Publikation im Rahmen von 
Ordnungen bzw. Verbänden vorzunehmen, um weitere Verzögerungen zu vermeiden. Ein 
Subskriptionsangebot an die Mitglieder wird rechtzeitig versandt.

Mit einem Dank an die Mitarbeiter/innen, die ihn bei seiner Tätigkeit unterstützt haben, 
schließt Prof. Dierschke den Jahresbericht.

TOP 2: Entlastung des Vorstandes

Prof. Hempel dankt dem Vorstand für seine Arbeit und stellt den Antrag auf Entlastung. Dem 
Antrag wird ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung entsprochen.

TOP 3: Verschiedenes

Die Tagung 1995 findet in Oldenburg/Niedersachsen statt. Als Tagungsort für 1996 ist Wei
henstephan vorgesehen.

Prof. Dierschke regt an, die Büroarbeit und die organisatorischen Tätigkeiten des Vorstan
des breiter zu delegieren, da diese Arbeiten nun schon seit über 20 Jahren in den gleichen Hän
den liegen.
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Es wird angeregt, wegen der großen Nachfrage bei den Exkursionen der Jahrestagung zu
sätzlich kleine Veranstaltungen mit spezielleren Themen durchzuführen. Prof. Dierschke gibt 
dazu Informationen über die Aktivitäten der Tüxen-Gesellschaft mit ihren speziellen Arbeits
gruppen wie Vegetationsgeschichte, Vegetationskomplexe, Syntaxonomie etc. Weitere Infor
mationen können bei der Geschäftsstelle erfragt werden.

Die Tagung endete um 19.36 Uhr.
gez.

A. Vogel 
H. Dierschke
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